

Januar 2025

Frischer Wind beim BLICKWECHSEL

Freiwilligenzentrum verstärkt sein Team

In der ersten Teamsitzung des neuen Jahres am 08.01.2025 konnte Doris Kübler, Sprecherin des „Freiwilligenzentrum BLICKWECHSEL“ mit ihrem vierköpfigen Team Angela Giersdorff und Thea Müller im Team begrüßen. Beide haben bereits Erfahrung mit ehrenamtlicher Arbeit und freuen sich darauf, das Team tatkräftig zu unterstützen.

„Mit der Vergrößerung des Teams um diese zwei engagierten und qualifizierten Teammitglieder wollen wir nicht nur unsere Kernkompetenz, nämlich die Vermittlung von Freiwilligen mit dem passenden Ehrenamt weiter erfolgreich verfolgen“, so die Sprecherin, „wir haben uns auch viel für die Zukunft vorgenommen.“

Im Hinblick auf die demografische Entwicklung ist nicht nur mit einem erhöhten Bedarf an ehrenamtlichem Engagement zu rechnen, auch werden mit den „Boomern“ zunehmend mehr Menschen eine befriedigende und bereichernde Tätigkeit suchen. Grundsätzlich sollen aber alle Altersgruppen angesprochen werden. Ehrenamtliches Engagement ist keine Rentner-Nische, sondern Wahrnehmung unserer demokratischen Möglichkeit der sozialen Mitgestaltung.

Ziel ist es, die Bekanntheit der Initiative weiter bei allen Altersgruppen auszudehnen. Auch soll das Angebot an Einrichtungen, die Unterstützung durch ehrenamtlich Tätige suchen, kontinuierlich erweitert werden. Oberster Anspruch ist, dass Interessierte dank qualifizierter Beratung IHR Ehrenamt finden, also genau die für sie passende und befriedigende Aufgabe. So konnten auch in den bisherigen elf Jahren des Bestehens der Initiative viele Freiwillige ihre Berufung finden.

Die Vermittlungsarbeit des Freiwilligenzentrums soll dazu beitragen, Bürgerressourcen dort zu nutzen, wo andere Mittel fehlen.

Bemerkenswert ist auch der große Anklang der Rheinbacher Taschengeldbörse. Hier konnten in Zusammenarbeit mit dem Seniorenforum schon zahlreiche Jugendliche für kleine „Jobs“ gegen ein Taschengeld (vorwiegend an Senioren) weitervermittelt werden.

„Auch im öffentlichen Rampenlicht werden wir in diesem neuen Jahr wieder zu finden sein. Für das im April in Rheinbach stattfindende „Frühlingsfest“ planen wir bereits jetzt unsere Präsenz“, verrät Kübler.

Freiwilligenzentrum Blickwechsel Rheinbach

Himmeroder Hof, 53359 Rheinbach

Beratung: Donnerstag 15–17 Uhr

Kontakt: Telefon 02226 917 210

mail: helfen@blickwechsel-rheinbach.de

Infos unter: www.blickwechsel-rheinbach.de